
Verbale Consiglio Direttivo Nazionale ANFI 
Mercoledì 01.12.2021 

 
Il giorno 01.12.2021 alle ore 21:15 in modalità telematica con carattere di urgenza come previsto dall’art. 16 
punto 2 del Regolamento generale, si riunisce il Consiglio Direttivo Nazionale Anfi con il seguente ordine del 
giorno: 

1. Posta in entrata e in uscita 
2. Segreteria 
3. Tesoreria 
4. Attività della commissione salute 
5. Aggiornamenti sviluppo gestionale 
6. Controllo Affissi documentazioni e informazioni 
7. Commissione Stampa 
8. Ratifica CDN telematici 
 
Alle ore 21:15 sono presenti i consiglieri: Francesco Cinque, Dario Domancich Rossella Mercadante, Laura 
Bocchi, Hana Klein, Francesca Serena e Carlo Luzi. Assente Diana di Natale e Laura Marchese. 
 
Il Presidente dichiara il CDN aperto alle ore 21:15 
 
In considerazione del fatto che è assente il Segretario Nazionale il Presidente chiede chi si rende disponibile 
a verbalizzare questo CDN.  Si propone il Vicepresidente che sarà il Consigliere verbalizzante (non segretario) 
tutti i Consiglieri presenti sono favorevoli. 
 
Punto 1. Posta in entrata e in uscita 
 
Si discute sugli argomenti più importanti mentre altri argomenti saranno trattati in via telematica.  
 

I)  Accesso agli atti Socia Motolese 
 

Si discute sull’accesso agli atti richiesta avanzata dalla Socia Motolese. Sentito il nostro consulente legale 
viene proposto di che tale accesso non venga concesso ma la Socia si rivolga direttamente all’ATS. 
 
Il CDN prende atto. 
 

II) Richiesta cambio Membership Socia Privacy 
 

Si discute della richiesta di cambio membership in Privacy della Socia Privacy, che di solito non passa per il 
CDN, ma in questo caso siamo obbligati ad esprimerci come CDN viste le denunce avanzate da acquirenti di 
soggetti della stessa Privacy. Si chiede alla Consigliera Privacy di sentire la Privacy per vedere se sia possibile 
farla recedere dalla Sua decisione. La Consigliera Privacy relazionerà al CDN il risultato. Se la Socia 
persevererà nella Sua decisione resta il fatto che Privacy non potrà partecipare alle esposizioni italiane, fino 
a che non verranno prodotti PCR negative per Microsporum Canis o altro esame certificato equivalente per 
accuratezza e specificità di tutti i soggetti presenti in allevamento e che tale situazione verrà comunicata a 
Privacy. In ogni caso al momento si ratifica il cambio di membership. 
Il CDN approva all’unanimità 
 

III) Delega Francesca Serena attività Commissione Salute 
 

Si propone delega a Francesca Serena di portare avanti le iniziative in essere senza chiedere nulla al CDN se 
non informarlo.  
 



Il CDN approva all’unanimità. 
 
Punto 2. Segreteria 
 
Rimandata al prossimo consiglio direttivo. 
 
Punto 3. Tesoreria 
 

I. 
 
La Tesoriera ricorda i Consiglieri che ha provveduto ad inviare i saldi dei conti bancario e postale che al 
momento sono: 
 

saldo c/c postale associativo    al       29/11/21      [omissis] 
saldo c/c postale commerciale al       29/11/21     [omissis] 
saldo conto bancario associativa al    30/11/21    [omissis] 
saldo conto bancario commerciale al 30/11/21   [omissis] 
saldo conto bancario mondiale                              [omissis] 

 II. 
 

Tre Comitati hanno chiesto di essere esonerati dal pagamento dei soggetti iscritti alle rispettive expo (Bari, 
Arezzo e Prato), ma non abbiamo nessun Bilancio consuntivo. Klein è propensa a dare tale esenzione, ma non 
vorrebbe che ciò creasse un precedente. Si delibera che si restituiranno le quote gatti senza presentazione 
del bilancio consuntivo su richiesta dei comitati per le expo a porte chiuse, ma i Comitati dovranno comunque 
pagare le Fife fees.  
 
Il CDN approva all’unanimità.  
 

III.  
 

Si parla della mondiale segnalando che mancano alcune fatture ed il pagamento di alcuni sponsor, i consiglieri 
prendono atto 
 

IV.  
 
Si parla del costo delle gabbie. Si ricorda la procedura relativa al trasporto gabbie e si propone di applicare il 
costo del 2020 (€ 1300 iva esclusa) anche nel 2021. Tale tariffa verrà applicata a tutte le expo con pubblico e 
si valuteranno eventuali modifiche per quelle del 2022.  
 
Il CDN approva all’unanimità. 
 
Punto 4 Attività della commissione salute 
 
La Commissione Salute comunica attraverso il Consigliere referente dott.ssa Francesca Serena che sono in 
fase di produzione queste iniziative: 

o AIVPAFE ASSOCIAZIONE ITALIANA VETERINARIA ANIMALI DA COMPAGNIA SOC MEDICINA FELINA ; 
proposta collaborazione con scelta dei relatori per convegno Settembre 2022 Mestre il convegno si 
articolerà in due giornate una per veterinari e allevatori e una per veterinari esperti in gestione 
allevamenti felini in concomitanza con una rassegna di soggetti nella sala hall dell'albergo nel quale 
si svolge il convegno, sarebbe importante il supporto della sezione locale, l’obiettivo è formare una 
categoria di veterinari esperti in gestione problematiche allevamenti felini. 
 



o EV ANMVI SCIVAC: proposta di collaborazione e partenariato programma formazione allevatori 2022 
Pet Academy.  

 
o Eventi per allevatori: 

a) 19-20 marzo 2022 Seminario di introduzione all’allevamento felino 
ARGOMENTI: comportamento, malattie infettive, genetica, alimentazione, organizzazione e 
management dell’allevamento 

b) 11 settembre 2022 Approfondimento legale 
c) 20 novembre 2022 Seminario sul comportamento del gatto 

 
o Percorso per proprietari di gatti: 

 Serata 1 – Il comportamento e le fasi di vita del gatto 
 Serata 2 – Accogliere il cucciolo e la cura della sua salute 
 Serata 3 – La comunicazione e gli errori da evitare 
 Serata 4 – Garantire il benessere del gatto. La gestione dell’aggressività 
 Serata 5 – I problemi comportamentali del gatto e la convivenza con i bambini 
 Serata 6 – Gestire il gatto adottato in gattile 
 Serata 7 – Gestire il gatto di razza 

 
Il percorso si articolerà in serate di 2 ore ciascuna, suddivise in 1 a settimana. L'attestato verrà dato al 
termine di ogni serata, ogni appuntamento si svolgerà solo in live. 

o Minicorso propedeutico all'acquisto del gatto di razza per KIT cuccioli ALLEVATORI ANFI: 
Un minicorso di circa 2,5 ore registrato e messo a disposizione on demand che l'allevatore regalerà 
a ogni nuovo proprietario per insegnare l’ABC della gestione e accoglienza. 
 

o ZOOMARK 11 novembre ’21 Seminario sul Parto. 
 

o WEEK END DELLA SALUTE HCM OSSERVATORIO Proposta di attivazione su tre regioni – Toscana, 
Emilia-Romagna, Puglia.  
 

o Attivazione collaborazione con osservatorio per programma di screening mutazione gene ALMS1 
Sphynx.  
È stata recentemente pubblicata (meurs et al orphanet j. rare d. 2021, 16:108) una mutazione del 
gene alms1 che potrebbe essere associata a forme di hcm dello sphynx e che sta già riscuotendo 
l'interesse degli allevatori della razza. L’osservatorio propone agli allevatori/proprietari di sphynx uno 
screening controllato dello stato clinico dei loro animali (ecocardiografia) e dell'assetto genetico per 
questa mutazione (sequenziamento sanger in collaborazione col lab. genefast), per valutare la 
diffusione, controllare l’associazione con lo stato di malattia e permettere una scelta ragionata 
nell'utilizzo del test nella popolazione. La call è pensata principalmente per i soggetti in riproduzione, 
ma può essere estesa anche a soggetti più giovani, purché di almeno 2,5 anni di età. Lo screening 
avrà prezzi particolarmente interessanti 

  
o Progetto Bo-Paltrinieri: Studio Nucleoside Brand Mutian 

  
o ANFI WEBINAR: Attivazione di una modalità più potente di erogazione del servizio, sono previsti 

ancora quattro webinar a cadenza mensile. 
  

o Scuola per Cat Sitter 
  

o Revisione documentazione richiesta da UC per inserimento dati HCM nei certificati genealogici 



 
o Viene richiesto da parte del CDN, a causa anche di sviluppi inerenti controlli delle autorità competenti 

nella regione Lazio, di provvedere ad una raccolta di normative regionali inerenti alla tenuta degli 
animali d'affezione e specificatamente gatti 

Punto 5. Aggiornamenti sviluppo gestionale 
 
Per quanto riguarda il gestionale il referente Luzi comunica che salvo il campionato che deve essere ancora 
valutato la modifica di tutto il resto è in beta test. Quindi è in fase di chiusura tutto quanto richiesto allo 
sviluppatore De Patto. 
 
Punto 6. Controllo Affissi – documentazione ed informazioni 
 
La Consigliera Klein mette a conoscenza il CDN che durante l’ultimo controllo la persona non era vaccinata e 
quindi la stessa comunica che né Lei né i controllori della Sezione non sono intenzionati a fare controlli ove 
le persone non siano vaccinate. Propone che i controlli preliminari vengano esplicitati dal Libro Genealogico 
chiedendo il green pass. Si delibera, quindi, che sia il Libro Genealogico ad accertarsi della presenza del green 
pass in possesso delle persone di cui viene controllato l’allevamento (Bocchi) e che si comunichi ai controllori 
di allevamento che tale controllo preliminare è stato espletato. 
 
Il CDN approva all’unanimità. 
 
Punto 7. Commissione Stampa 
 
Per quanto riguarda il Direttore responsabile il presidente conferma che la dott.ssa Giovanna Rita Mazzoni si 
farà carico di tale incarico come deciso con CDN telematico. 
 
Il CDN prende atto 
 
Il Presidente Cinque chiede di ritornare alla posta in entrata in quanto ha condiviso con il CDN il secondo 
parere dell’Avv. Randaccio e chiede ai Consiglieri di prenderne visione. Informa altresì il Consiglio, che, come 
di consueto, lo condividerà con i delegati regionali. 
 
Allo stesso tempo il Presidente informa di aver inviato al collegio Ligure il deferimento del presidente 
dell’Assemblea dei Delegati. Successivamente e dopo aver avuto il definitivo parere del legale e del risultato 
del deferimento si dovrebbe chiedere al Presidente del Tribunale la convocazione dell’Assemblea. Tale 
decisione dovrà essere approvata dal CDN, anche tramite CDN telematico, prima di tale invio. 
 
8. Ratifica CDN telematici 
 

I. CDN telematico del 05.10.2021 – Approvazione Soci al 30.09.2021 
 
Favorevoli a tutta la lista: Cinque, Klein, Luzi, Marchese, Serena. 
Favorevoli a tutta la lista fatta eccezione della Signora Piconese, poiché si è resa irreperibile ai controlli in 
allevamento: Domancich, Di Natale e Mercadante 
Non pervenuto: Bocchi 
 

II. CDN telematico del 05.10.2021 – Approvazione modifiche al gestionale 
 
Il Presidente convoca CdN telematico. Vista la necessità delle nuova query (nuovo regolamento soci al 
31 ottobre e rinnovati al 31 dicembre), nelle scorse settimane ho sentito Carlo per i relativi preventivi 
il primo preventivo, che vi allego, contemplava solo la query (All.1) 



Considerando una serie di valutazioni, ma soprattutto il fatto che ci mancherebbe ancora quanto 
abbiamo concordato (campionato, libro soci, etc.), ho chiesto a Carlo di farci avere un preventivo più 
dettagliato a completamento delle attività richieste, che vi allego a seguire (All.2). 
Favorevole: Cinque, Domancich, Klein, Marchese e Serena. 
Il Presidente dichiara: “Personalmente non ho coinvolto la commissione, perché credo che questa scelta 
parzialmente esuli dal loro compito. Abbiamo delle necessità pratiche (campionato. libro soci e nuova 
query soci), nonché bisogno di dare ritorni immediati alle richieste dei soci e dei delegati. Credo quindi 
che sia compito, e nel caso specifico dovere e necessità, del CDN autorizzare o meno questi lavori, 
considerando anche lo scarso tempo a disposizione. La commissione IT avrà comunque modo di 
espletare quanto richiestole al netto di queste migliorie, ed anche successivamente al rilascio delle 
nuove funzionalità. Alla commissione è stato dato mandato di definire chiaramente l’as is ad il to be, e 
credo possa farlo anche indipendentemente da questa votazione. Aggiungo anche che autorizzando 
l’importo di 6800 euro e sommandovi il canone mensile della maintenance pari ad euro 400, 
spenderemmo comunque quasi la metà degli anni precedenti. A seguito delle considerazioni espresse, 
il mio voto è quindi FAVOREVOLE” 
Contrario: Mercadante che dichiara: “In relazione al preventivo pervenuto e vista la mia posizione tenuta 
fino ad oggi, sia come consigliere che come delegato nazionale, per quanto concerne il software (costi e 
funzionalità) esprimo il mio voto CONTRARIO. Consapevole del fatto che alcune funzionalità potrebbero 
rendere più agevole l’utilizzo del pannello da parte dei soci è altrettanto vero che parte di quanto 
previsto nel preventivo era già stato deliberato e pagato ed il tutto doveva essere rilasciato entro il 
31.12.2020. 
Chiedo che in un’ottica di tutela dell’ANFI, il preventivo venga contrattualizzato come già richiesto per il 
contratto di maintenance, ad oggi non ancora pervenuto, ed Inoltre mi piacerebbe che la commissione 
IT continui nel suo mandato. Mi unisco altresì a quanto dichiarato dal consigliere Laura Marchese 
sull’inserimento di eventuali penali per inadempienza contrattuale.”  
Il Consigliere Bocchi è contrario per le stesse ragioni del Tesoriere. 
Il Segretario Nazionale dichiara: “Come referente della Commissione expo chiedo che la parte 
riguardante il campionato sia messo in funzione entro e non oltre il 30 novembre, fine dicembre è troppo 
tardi. Attendo rassicurazione in tal senso prima di esprimere il voto.” 
Il Presidente rassicura il Segretario: “I soci servono a gennaio, perché da nuovo regolamento dobbiamo 
Avere quelli iscritti al 31 ottobre e rinnovati al 31.12, quindi ci servono ad inizio gennaio. Carlo darà 
comunque uno sguardo al regolamento ed anticiperà quanto più urgente” 
Il Segretario ribatte: “grazie, ma io devo rassicurare i Soci, non votare senza sapere cosa sto votando. 
Vorrei avere una tempistica più precisa, perché era già stato promesso messi fa.” 
Non avendo ricevuto sufficienti rassicurazioni il Segretario non procede alla votazione. 
 

III. CDN telematico del 08.10.2021 – Approvazione contributo Associazione Piazza D’Armi Torino 
 
Si convoca CdN per approvazione donazione cibo per un valore pari a € 500, all’Associazione Animalista Piazza 
D’Armi di Torino, che gestisce una struttura nel parco omonimo, e diverse colonie nel territorio torinese. 
 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Klein, Luzi, Marchese e Serena 
Non pervenuto: Bocchi 
 

IV. CDN telematico del 09.10.2021 – Nulla osta Giudice Mantovani expo ENFI  
 
Si indice CDN telematico per autorizzare la partecipazione del Giudice Mantovani all’expo di Prato 
organizzata da Enfi in data 27 e 28 novembre 2021. 
 
Il CDN approva all’unanimità. 
 



V. CDN telematico del 08.10.2021 – Approvazione utilizzo logo ANFI Seminario Zoomark 
 
Si convoca CdN telematico per approvazione concessione logo ANFI per il seminario che si terrà durante lo 
Zoomark, a cura di SCIVAC.  
 
Il CDN approva all’unanimità. 
 

VI. CDN telematico del 23.10.2021 – Comunicazione Privacy 
 
[omissis] 
 

VII. CDN telematico del 27.10.2021 – Gattobolli richiesta Cristiana Marangoni 
 
si indice cdn telematico per approvazione proposta della Socia Marangoni riportata a seguire: 
 
Gentili Consigliere, Egregi Consiglieri, 
sono stata contattata dalle responsabili di Poste italiane (Public relation e Settore Filatelico) riguardo ad un 
ulteriore ed interessante sviluppo nel rapporto di collaborazione, quasi decennale, tra Poste Italiane ed ANFI. 
Rapporto che sin dal 2012 e fino a settembre, si era esplicitato nelle varie manifestazioni svoltesi a Trieste 
presso il Museo Postale e Telegrafico della Mitteleuropa. 
A fine ottobre la mostra dei Gattobolli, circa 15 poster raffiguranti gatti di razza con descrizione dello standard 
e del carattere del gatto raffigurato e dei relativi francobolli con gatti, dal mondo, è migrata presso l’ufficio 
centrale delle Poste di Merano, ottenendo un notevole 
interesse da parte del pubblico e dei responsabili del settore filatelico e Public Relation, tanto da contattarmi 
per proporre ad ANFI di ripetere l’esposizione all’Ufficio Postale di Verona ed un annullo filatelico (per tutta 
la corrispondenza del territorio nazionale) da far partire 
dall’ inaugurazione a Verona (di cui ho già informato la Presidente del Veneto), prevista nella seconda metà 
del mese di novembre, alla quale hanno già richiesto la presenza del Presidente ANFI che ho già provveduto 
ad informare. 
Se, in un primo momento, ci avevano proposto questo annullo a pagamento, ora dopo ulteriori trattative, 
sono riuscita a farlo ottenere gratuitamente per ANFI con il nostro logo. 
Sarebbe opportuno che tale annullo fosse inserito anche sulle cartoline con tema gatto di razza già utilizzate 
nelle due precedenti edizioni dei Gattobolli, da far circolare nell’ambito della Filatelia Italiana. 
Pertanto, sarebbe opportuno far ristampare suddette cartoline. La Tipografia che abitualmente usiamo ci 
propone circa 80€ x 200 cartoline. 
Mi rendo conto che i tempi sono strettissimi, però, secondo me, è un treno che non si può perdere per 
pubblicizzare ANFI che sarebbe l’unica Associazione felina riconosciuta ad avere un’occasione del genere 
Perciò sono a richiederVi: 
1) il permesso di utilizzare il nostro logo per questo annullo 
2) di seguire personalmente questa iniziativa, come già propostomi anche da Poste Italiane 
3) l’autorizzazione alla ristampa delle suddette cartoline 
4) autorizzare la mia presenza all’allestimento della prossima manifestazione di Verona 
In caso di Vostra risposta positiva, provvederò a relazionarVi sull’avanzamento lavori. 
Visti i tempi ristretti vi chiedo di fare un CDN telefonico nel più breve tempo possibile. 
Cordiali saluti 
Cristiana Marangoni 
 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Bocchi, Klein, Luzi, Marchese e Serena. 
Non pervenuti: Di Natale e Mercadante 
 

VIII. CDN telematico del 05.11.2021 – Approvazione Soci al 31.10.2021 
 



Favorevoli a tutta la lista tranne la Signora Privacy per incompletezza di dati: Cinque, Di Natale, Bocchi, Luzi, 
Marchese. Non pervenuti: Domancich, Mercadante, Klein e Serena 
 

IX. CDN telematico del 06.11.2021 – Patrocino Per Academy 2022 
Si convoca CdN telematico per concessione patrocinio al Programma Per Academy 2022. 
 
Il CDN approva all’unanimità 
 

X. CDN telematico del 09.11.2021 – Permesso Satu Hamalainen 
 
Si indice CDN telematico per autorizzare il Giudice Hämäläinen a partecipare alla mostra CFA di San Genesio 
ed Uniti del 22 e 23 gennaio 2022. 
 
Il CDN approva all’unanimità 
 

XI. CDN telematico del 10.11.2021 – Stampa lettere rinnovi 
 
Si indice CDN telematico per approvazione stampa lettere rinnovi attraverso Gieffe Edizioni ed invio massivo 
con Poste Italiane piuttosto che stampa ed imbustamento in sede ed invio attraverso Mail express. Come da 
dati allegati, è evidente il risparmio economico soprattutto in considerazione che non è possibile quantificare 
esattamente il costo del dell’attività se svolta direttamente in sede, che potrebbe dedicarsi ad altri lavori più 
importanti in considerazione dello stato evasione pratiche. Relativamente all’utilizzo di Gieffe Edizioni.  
 

 
 
Il CDN approva all’unanimità 
 

XII. CDN telematico del 10.11.2021 – Sospensione dalle expo dell’Allevamento Privacy 
 
A seguito del controllo effettuato presso l’Allevamento Privacy, i risultati dello stesso e relativa consultazione 
e parere della Commissione Salute e benessere, con riferimento alle Norme Tecniche delle Mostre ed 
Esposizioni, si propone la sospensione dalla partecipazione alle expo fino a che non verranno prodotti PCR 
negative per Microsporum Canis o altro esame certificato equivalente per accuratezza e specificità di tutti i 
soggetti presenti in allevamento. Tale misura è necessaria al fine di evitare pregiudizi alla salute umana e 
animale. 
 
Il CDN approva all’unanimità 
 

XIII. CDN telematico del 15.11.2021 – Condivisione parare Avv. Randaccio 
 
Si indice cdn telematico per autorizzare al Presidente Cinque a condividere con i Delegati Nazionali il parare 
dell’Avvocato Randaccio. 
 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Marchese 
Non pervenuti: Serena 
 
 



XIV. CDN telematico del 29.11.2021 – Riconoscimento ed autorizzazione Sezione Calabria 
 
A seguito della richiesta pervenuta da Rodolfo Genovese in data 4 novembre 2021, corredata da numero 
sufficiente di sottoscrizioni, si indice CDN telematico per riconoscimento e autorizzazione alla costituzione 
della Sezione Calabria. 
 
Il CDN approva all’unanimità 
 

XV. CDN telematico del 29.11.2021 – Direttore responsabile ANFI Magazine 
 
Si indice CDN telematico per nominare come direttore responsabile di Anfi Magazine Giovanna Rita Mazzoni, 
sorella del Dott. Mazzoni temporaneamente impossibilitato. 
 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Marchese 
Non pervenuti: Serena 
 

XVI. CDN telematico del 29.11.2021 – Costituzione Macrosezioni 
 
In applicazione dell’Art 9 punto 2 del nuovo Regolamento Generale, si indice CDN telematico per la creazione 
delle cosiddette “macrosezionI” iscrivendo i soci residenti in regioni senza sezione attiva alla sezione attiva 
più vicina territorialmente, e nello specifico a) Val d’Aosta al Piemonte b) Umbria alla Toscana c) Basilicata e 
Molise alla Puglia. 
 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Marchese 
Non pervenuti: Serena 
 

XVII. CDN telematico del 29.11.2021 – Comunicazioni convocazioni assemblee di Sezione e 
candidature 

 
Si indice CDN telematico per autorizzare il Vicepresidente Domancich ed il Consigliere Marchese alla 
predisposizione di una comunicazione da sottoporre al Consiglio Direttivo Nazionale ed inviare 
successivamente alle Sezioni al fine di agevolare la convocazione delle Assemblee di Sezione 2022 secondo 
le procedure previste da Statuto e Regolamento Generale in vigore, con particolare attenzione alla modalità 
di presentazione delle candidature alle cariche regionali e nazionali. 
 
Favorevole: Cinque, Domancich, Bocchi, Klein, Luzi, Serena 
Non pervenuti: Di Natale e Marchese 
 

XVIII. CDN telematico del 29.11.2021 – Richiesta DEKVZ per Privacy 
 
Si indice CDN telematico relativamente alla richiesta, in allegato, di 1. DEKVZ, in allegato, che richiede la 
riduzione della sospensione della Privacy 
 
“[omissis]” 
 
In considerazione della divisione della funzione disciplinare, da quella amministrativa, ho richiesto un parere 
preventivo del Collegio dei Probiviri Nazionali, che vi rimetto in allegato (ALL.3) 
 
Contrario: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Marchese 
Non pervenuto: Serena 
 

XIX. CDN telematico del 01.12.2021 – Approvazione minicorso acquisto gatto di razza 
 



EV ho ottenuto per l’apertura di Pet Academy di fornire gratuitamente agli allevatori ANFI un  Minicorso 
propedeutico all’acquisto del gatto di razza: 
Un minicorso di circa 2,5 ore registrato e messo a disposizione on demand che l’allevatore regalerà a ogni 
nuovo proprietario per insegnare l’ABC della gestione e accoglienza del gattino acquistato con pedigree ANFI 
Si convoca CdN Telematico per approvazione patrocino ed utilizzo logo ANFI per questa attività. 
 
Favorevole: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Marchese 
Non pervenute: Klein e Serena 
 

XX. CDN telematico del 01.12.2021 – Approvazione contributo Ass. Gatti Lipari 
 
Si convoca CdN Telematico per approvazione di un contributo per I Gatti Felici di Lipari ODV di un importo 
pari ad € 500 in acquisto di cibo. 
Favorevole Contrario Astenuto 
Allego lettera di presentazione dell’Associazione. 
“La nostra associazione gestisce una colonia felina in Via Nuova al centro di Lipari, riconosciuta dal Comune 
nel 2014 con apposita delibera, di circa 50 gatti e altre due colonie dislocate nell' isola per un totale di circa 
80/90 gatti. Il nostro impegno consiste nel nutrire tutti i giorni i randagini, curarli e sterilizzarli. 
Ogni anno accogliamo tra abbandoni e recuperi circa 70/ 90 gattini e facciamo mediamente 50/ 60 adozioni 
in tutta Italia (abbiamo staffette a pagamento). 
Tutto questo comporta un notevole impiego di energie da parte delle volontarie e un esborso di fondi per le 
attività suddette. 
Riusciamo a sopravvivere con l'aiuto di donazioni di tante persone che ci vogliono bene e che hanno visto 
quanto amore abbiamo per queste meravigliose creature. 
Abbiamo avuto l'onore di essere conosciuti attraverso la trasmissione "Eden un pianeta da salvare" di Licia 
Colò andato in onda su LA7, essere menzionati sulla Loney Planet come posto da visitare a Lipari e dai 
numerosi turisti che ogni anno vengono a visitare le Isole Eolie. 
Siamo molto grati se possiate valutare un piccolo sostegno in cibo per i nostri randagini. 
Un cordiale saluto 
I Gatti Felici di Lipari ODV” 
 
Il CDN approva all’unanimità. 
 
Il Presidente dichiara chiuso il CDN alle ore 22:20. 
 
Il Presidente Nazionale 
    Francesco Cinque 
Milano 26/12/2021 
 
Il Verbalizzante Vicepresidente 
      Dario Domancich 
Trieste 26/12/2021 
 
 
 

Consigliere Approvato/Non Approvato via e-mail 
Francesco Cinque Approvato via Slack il 20/12/2021 ore 23:57 
Dario Domancich Non pervenuto 
Diana Di Natale ASSENTE 



Rossella Mercadante Approvato via Slack il 21/12/2021 ore 10:30 
Laura Bocchi Approvato via Slack il 26/12/2021 ore 15:42 
Hana Klein Approvato via Slack il 22/12/2021 ore 18:32 
Carlo Luzi Approvato via Slack il 22/12/2021 ore 14:46 
Laura Marchese ASSENTE 
Francesca Serena Approvato via Slack il 26/12/2021 ore 12:15 

 


